
Protokoll: OV Mike Karen, dass einige Bürger Ihn angesprochen haben wegen dieser Bushaltestelle. 

Er hat viele Anregungen und Ideen erhalten. Deswegen möchte er heute mit dem Ortsbeirat darüber 

beraten.  Viele Bürger finden die Bushaltestelle zu eng im Wartebereich. Ein Ortsbeiratsmitglied regt 

an ob eine Fahrbahnverengung Abhilfe schaffen könne. Ein anderes Ortsbeiratsmitglied fragt ob Herr 

Karen nach der Auslastung und den Fahrgastzahlen für die einzelnen Strecken sich erkundigen kann. 

Herr Karen kann sich eine grünere Stadt Koblenz gut vorstellen, wo mehr auf Bus und Fahrrad 

umgestiegen wird. Außerdem kam die Frage auf, ob die Bushaltestelle für die Kinder und der 

Buslinien nicht zusammengelegt werden können.  Bevor über eine endgültige Gestaltung der 

Haltestelle abgestimmt wird, sollte nach einhelliger Meinung des Ortsbeirats eine nochmalige 

Überplanung der gesamten Verkehrssituation der Straße „In den Wiesen“ angegangen werden und 

seitens der Verwaltung auch in Hinsicht der neuen Situation mit der großen Wohneinheit mit 38 

Wohnungen samt Zu- und Abfahrt der KFZ in Betracht gezogen werden. 

 


